
☆スマホで見やすいレイアウトに変更しました☆ 

 

生徒会パワーアップ中です！ 

４月２７日（木）に第１回生徒会専門委

員会が開催され、今年度の生徒会活動が、

本格的に始動しました。 

八中生徒会は、本部役員とともに各専門

委員会に学級代表が集い、それぞれのポジ

ションの役割を担って、学校生活の改善・

改良と生徒のモチベーションアップに取り

組んでいます。 

 

八中生徒会スローガン○だ○い○は○ち  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代表者会議 第１回：４月２４日（月）開催 

会議は、本部役員と専門委員長で構成

し、専門委員会におろす、目標や検討課題

を事前に決定しています。 

＜第1回会議＞ 

検討課題 

『八中を半年後どのような学校にしてい

きたいか』・・・○だ○い○は○ち を軸に考
える 

☆自分を見つけるために、いろいろなこと

に挑戦する学校（生徒） 

☆たくさん挑戦して失敗して成長への筋

道を見つける 

☆個性を自分でも他人でも認めてもらえ

る環境づくりをする 

今月の目標 

『文武両道～新しくスタートを切り、交流

の幅を広げよう～』 

 

＜専門委員会＞ 

■中  央  ■図  書  ■放  送   

■新  聞  ■体  育  ■整  美 

■保健給食 

 

暑い時期の登下校の服装について 

八中では、「衣替え（制服の冬服、夏服

の切り替え）」の期日をとくに指定しており

ません。 

その日、その時期の気候により、ご家庭

の判断で、「上着を脱ぐ」「半袖ワイシャツ

を着用する」などにより、服装を調整するこ

ととしています。 

また、一学年のネクタイ・リボンの扱いに

ついては、次のようになります。 

〇ブレザーを着用するときは、ネクタイ・リ

ボンを付ける。 

〇暑さ対策など、ブレザーを脱ぐときは、

ネクタイ・リボンをはずしてもよい。 

※ブレザー着用時のノーネクタイ・ノーリ

ボンはＮＧとなります。 

 

体操服・ジャージでの登下校について 

地球温暖化の影響もあり、これからの季

節、気温が高い日が多くなることが予想さ

れます。 

『厳しい暑熱環境下で、生徒の健康負担

を減らすにはどうしたらよいか』のテーマ

で、昨年度、〇生徒会本部役員、〇生徒会

顧問、〇生活指導部教員スタッフで話し合

いを重ね、登下校の服装について、次のよ

うにまとめたところですが、今年度も同様に

取り扱うことといたします。 

（１）生徒（家庭）の判断で「制服」または、「体操

服・ジャージ」どちらで登下校してもよい期

間を設定する。 

 期 間：5/１５ （月）から１０/３１（火） 

 

（２）「制服でそろえる統一感」「入試に向けて」「地

域の方々の見る目」などを考慮し制服で登下

校する日を指定する。 

制服指定日  

始業式    終業式    修学旅行  

校外学習  入学式    卒業式 

鶴風祭  生徒総会  定期試験・学力テスト等 

 

また、当時の話し合いの中で、健康・身

だしなみ・個人情報の扱いに関して、生徒

たちの意識の高さがうかがえました。 

 

※体操服・ジャージで登下校する際、名

札の個人情報が気になる時は、名札

部分に別の布を安全ピンで止めるなど

して隠してかまいません。登校したらは

ずすようにしましょう。 

八中ブログ いいね！で、つながろう 

八中ブログでは、生徒の生活や学習の様

子、お役立ち情報を日々更新してまいります。 

ブログの マークをタップして「いいね１」

カウントを増やすことで、学年や部活の枠を越

え、「チーム八中」みんなで応援し合い、心がつ

ながる瞬間を増やしたいと考えています。 

地域・保護者のみなさまも「いいね１」カウン

トアップをお願いいたします。 

八中ブログ 🔎検索  

https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/  

学校教育目標                         学校だより  No.3 

「自主 協力 継続」 

                令和５年 5 月 １日 

自主 自ら学び、考え、行動する生徒 

協力 協力し、励ましあう生徒                  市川市立第八中学校 

継続 粘り強く、努力する生徒                  校長  岡  良和 

https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/

